

Ernte Dank bei den Tausendfüßlern in Rodersdorf

Es ist soweit! Der Herbst ist da und damit auch die Erntezeit. Mit einer Kartoffellese begann das diesjährige Fest, bei dem Groß' und Klein' fleißig Kartoffeln lesen durften. Nach getaner Arbeit und drei! vollen Stiegen Kartoffeln, ging es zurück in den Kindergarten.



Am nächsten Tag wurde fleißig gewaschen, geschält und gerührt. Es gab die allzeit beliebte Speise Kartoffeln mit Quark- dieses Mal mit unseren eigenen frisch gelesenen Kartoffeln. Das hat allen sehr gut geschmeckt.



Zum Festhöhepunkt brachten alle Kinder ein kleines Körbchen, gefüllt mit Möhren, Äpfeln, Kürbis, Mais und vielem mehr mit. Im Morgenkreis stellten wir die Körbchen vor und unterschieden die Waren nach Farben, Formen und Obst oder Gemüse.



Zu unserem gesunden Frühstück ließen wir es uns dann gut schmecken. Aber was passiert mit den vielen anderen Waren? Da hatten wir eine Idee: Es fand am Nachmittag ein Bauernmarkt statt, bei dem die vielen übrigen Waren von Eltern und Großeltern gekauft werden konnten. Unsere Vorschüler schlüpften in die Rolle der Verkäufer und bedienten die „Kunden“. Natürlich mussten wir alles gut vorbereiten. Welche typischen Floskeln werden verwendet? Wie begrüßen und verabschieden wir die Eltern? Auch an die Einkaufstüten und Preisschilder haben wir gedacht und vorab gebastelt.



Ohne unseren fleißigen Eltern und Kinder wäre solch' eine Herbstaktion nicht möglich gewesen. Vielen Dank dafür!

Eure Tausendfüßler